

La FAO réaffirme que l'élimination de la faim requiert de la volonté politique des gouvernements



La Havane, 23 juin, (RHC).- Fernando Anaya, conseiller spécial de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, a souligné ce vendredi à Rome que l'élimination de la faim au monde, un but que la communauté internationale s'est fixé pour 2030, est toujours possible au point de vue technique. Mais il requiert, a-t-il relevé, la volonté politique des gouvernements.

Il a cité en exemple le programme 0 Faim mis en pratique au Brésil par le gouvernement de Luiz Inacio Da Silva Lula, un programme qui a sorti des statistiques des millions de Brésiliens.

Le nombre de Latino-américains souffrant de la faim a augmenté de 2,4 millions entre 2015 et 2016.

Cela arrive alors que «l'humanité produit plus d'aliments qu'elle ne peut consommer.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/165337-la-fao-reaffirme-que-lelimination-de-la-faim-requiert-de-la-volonte-politique-des-gouvernements>



Radio Habana Cuba